

Kinder schenken Weihnachtsfreude

„Es muss von Herzen gehen, was auf Herzen wirken soll.“

Johann Wolfgang von Goethe

Erst- und Fünftklässler gestalten festliche Weihnachtspost für Senioren

Wieder einmal müssen gerade ältere Menschen auf persönliche Kontakte verzichten. Das beschäftigte auch die Kinder an der Grund- und Mittelschule in Leipheim. Und so wurde die Idee geboren, mit selbst gebastelter Weihnachtspost etwas Herzenswärme und Zuversicht direkt an die Senioren des Rummelsberger Stifts und der Diakonischen Sozialstation zu senden.

Die Erst- sowie die Fünft- und Sechstklässler legten sich hierfür mächtig ins Zeug und erschufen mit viel Herz, Eifer und Leidenschaft großartige Kunstwerke im Kartenformat. Da ein persönlicher Besuch der Senioren pandemiebedingt nicht möglich war, übergaben die Kinder der Klassen 1a und 1c die „Kiste voller Freude“ an Verantwortliche des Seniorenstifts.

Da Schenken sprichwörtlich noch mehr Freude macht als beschenkt zu werden, war die Übergabe auch für die Kinder ein wahrer Glücksmoment. Und somit kommt von Herzen, was andere Herzen wärmen soll.



Eine Prise Glitzer, ein Hauch Besinnlichkeit und ganz viel Leidenschaft – fertig ist die Weihnachtspost.